

Protokoll

zur **Abteilungsversammlung**
am **26. April 2013**

Geschäftsstelle des ETV

Beginn: 20:00 Uhr
Leitung: Heinz-Jürgen Lemmen (Abteilungsleiter)
Anwesende: siehe Anhang

Zu TOP 1: Begrüßung durch den Vorsitzenden Heinz-Jürgen Lemmen. Es sind 14 Personen erschienen, davon sind 13 Personen stimmberechtigt.

Zu TOP 2: Vorlage des Jahresberichtes 2012, auf eine Verlesung wurde einstimmig verzichtet.

Zu TOP 3: Bericht des Kassenwarts Hans-Josef Broich. Im letzten Jahr waren die Ausgaben höher als die Einnahmen. Dadurch ist der Gesamtüberschuss verringert worden. Es wird angemerkt, dass die Anzahl Sponsoren und die damit verbundenen Einnahmen immer geringer werden.

Zu TOP 4: Das Amt des Versammlungsleiters wurde von Peter Peidl übernommen. Er richtet Grüße des Hauptvorstandes an die Abteilung aus.

Zu TOP 5: Es wurde Antrag auf Entlastung des gesamten Vorstandes gestellt; diesem Antrag haben die anwesenden Mitglieder einstimmig entsprochen.

Zu TOP 6: Folgende Ämter wurden besetzt und von den Gewählten angenommen:

stellvertretende/r Abteilungsleiter/in: Ute Holt, einstimmig in Wiederwahl

Mit folgenden Wahlen geht die Versammlung weiter:

Pressewart/in: Harald Hallen, einstimmig in Wiederwahl
Jens Kittner, einstimmig

Zu TOP 7: Ute Holt stellte einen **Antrag** auf Anpassung der Abteilungssatzung an die Änderungen der Vereinssatzung vom 24. Mai 2012. Die geänderte Abteilungssatzung ist im Anhang. Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

Zu TOP 8: **Verschiedenes**

Übungsstunden

Heinz Jürgen Lemmen hat darauf hingewiesen, dass die Kinder zur ersten Übungsstunde einen ausgefüllten Aufnahmeantrag mitzubringen haben, bzw. die Eltern den Antrag vollständig ausfüllen müssen, bevor die Kinder mitschwimmen dürfen.

Es ist ein sehr großer Aufwand die Listen der Übungsstunden zu führen und immer wieder die Aufnahmeanträge einzufordern.

Der Aufnahmeantrag wird erst nach der zweiten Übungsstunde an die Geschäftsstelle weitergegeben, wenn das Kind nach den Probestunden nicht abgemeldet wird.

Vitrine im Erka-Bad

Es soll eine Anfrage bei der Stadt bezüglich einer Vitrine und eines Schaukastens erfolgen. Seit dem Umzug in das neue Bad fehlt uns eine Präsentationsmöglichkeit.

Herbstfahrt

In der Zeit vom 18.-20. Oktober 2013 findet wieder eine sportliche Herbstfahrt statt. Ziel einer Radtour ist die Hardter Jugendherberge. Am Samstag wird ein Tagesausflug in den Kletterwald Niederrhein stattfinden. Die Anmeldungen können bis zum 20. Juli bei Ute Holt erfolgen.

Chronik

Das Chronikbuch zum Jubiläumsjahr kann noch zu einem vergünstigten Preis von 18,50 € erworben werden.

Besprechung „13. Internationales Schwimmfest“

welches am 1. / 2. Juni im ERKA-Bad stattfinden wird. U. a. wurden der organisatorische Ablauf, Prämien und Sponsorsuche besprochen. Eine Information an die örtliche Presse soll zeitnah erfolgen. Es wurden organisatorische Dinge, wie Beschaffung des Grills, der Wendegitter, Sachpreise für die Jahrgangssieger, usw. diskutiert. Die Unterbringung und Verpflegung der auswärtigen Gäste aus den Niederlanden waren weitere Themen.

Ab dem nächsten Jahr werden die Masters-Altersklassen in die Ausschreibung mit aufgenommen.

Tag des Sportabzeichens, 8. Juni 2013

Alle Vereinsmitglieder und auch Freunde und Bekannte können alle möglichen Disziplinen an diesem Tag im Schwimmbad, auf dem Sportplatz und in einer Turnhalle ablegen. Es wäre schön, wenn die Schwimmabteilung sich wieder mit möglichst vielen Mitgliedern beteiligen würde. Jeden Montag besteht von 18:00 Uhr bis 20:00 Uhr die Möglichkeit auf dem Sportplatz für das Sportabzeichen zu üben.

Sparkassencup, 6. Dezember 2013

Der Schwimmbezirk hat den TV Erkelenz gebeten, den Sparkassencup 2013 in Erkelenz ausrichten zu dürfen. Die Stadt hat ihre Zustimmung bereits erteilt.

Wir müssen für den Aufbau sorgen und die Bewirtung der Gäste mit Snacks und Getränken übernehmen.

Kampfrichtern

Wir benötigen dringend Eltern die sich bereit erklären, als Kampfrichter tätig zu werden.

Homepage

Heinz-Jürgen Lemmen weist auf die Homepage der Schwimmabteilung hin.

Hierfür gibt es Lob der Anwesenden an die „Autoren“ der Artikel Harald Hallen, Jens Kittner und Ute Holt. Bitte mit Anregungen direkt an den Vorstand wenden. Wir sind dankbar für Hinweise und Kritik.

Heinz-Jürgen Lemmen bedankt sich für das Erscheinen und schließt die Versammlung.

Ende: 21:35 Uhr



**Erkelenz, den 26. April 2013
(Protokollführerin)**